

### **ACTAS**

# XXVII ENCUENTRO DE LA RED DE CENTROS DE DOCUMENTACIÓN Y BIBLIOTECAS DE MUJERES (Virtual)

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN DEL INSTITUTO VASCO DE LA MUJER / DOCUMENTAZIO CENTROA. EMAKUNDE.

**9 DE JUNIO DE 2021** 



## ENCUENTRO VIRTUAL DE LA RED DE CENTROS DE DOCUMENTACIÓN Y BIBLIOTECAS DE MUJERES - 9 DE JUNIO DE 2021 (10:00 - 12:00)

#### Participantes:

- (Emakunde)
- Ana Peña / Inma Fumero (Cabildo de Tenerife)
- Aure Daza (Instituto Andaluz de la Mujer)
- Ana Muñoz (Universidad de Granada)
- Susana (Valladolid Rosa Chacel)
- Ainara (IPES Iruñea)
- Pilar Blazquez (Instituto de las Mujeres Madrid)
- Antonia Vargas (Diputación de Granada)
- Marijo (Maite Albiz Bilbao)
- Montse Argente (Institut Catala de les Dones)
- Anna (Ca la Dona)
- Cristina Rodriguez (Lleida)
- Mila (Universidad de Zaragoza)
- Isabel González (Asturias)
- Bienvenido (Granada Mariana Pineda)

#### **Temas tratados:**

Saludos y presentación de las asistentes.

En primer lugar nos presentamos las participantes de esta primera reunión virtual de la Red.

#### 2. Encuentros 2021:

A continuación, Iñaki, comentó la organización de los encuentros que estaban previstos para el año pasado, las fechas previstas, los aplazamientos, etc. Y también las razones para proponer el aplazamiento de los encuentros previstos para este año 2021 al 2022. Las nuevas plataformas digitales nos permiten una nueva forma de encuentros que hay que aprovechar, pero eso no quita para que los encuentros presenciales se sigan celebrando. Las participantes han destacado la necesidad de los encuentros de forma presencial para mantener el contacto y el valor de las relaciones interpersonales. Por tanto, se decide mantener los encuentros de la Red pero sin dejar de aprovechar el recurso de las plataformas digitales (Zoom, meet, etc.) para facilitar una mayor participación de centros y personas.

Las razones expuestas fueron aceptadas y las participantes consideraron lógico el aplazamiento al año siguiente. La organización de los encuentros para el año



2022, corresponderá otra vez a Emakunde. La idea es en primavera (mayo) pero más adelante se irá concretando.

#### 3. Solicitudes de entrada:

A continuación se comentó la solicitud de entrada de la Biblioteca Universitaria de Las Palmas (Espacio Violeta), durante el 2020. En su día, presentaron una solicitud formal y una memoria del centro. La solicitud es aprobada por unanimidad y los datos de la Biblioteca (dirección postal, correo electrónico, etc.) serán incluidos en el Directorio de la Red.

#### https://biblioteca.ulpgc.es/servicios/espacios-y-salas/espacio-violeta

También se ha recibido la petición de información por parte de la Concejalía de Feminismo y Diversidad del Ayuntamiento de Fuenlabrada para solicitar el ingreso del Centro de Documentación María Moliner, que depende de dicho ayuntamiento.

#### https://www.ayto-

fuenlabrada.es/index.do?MP=2&MS=16&MN=2&TR=C&IDR=3669

Se les ha enviado información de la Red y todavía no han contestado.

#### 4. Actas de los Encuentros de 2019.

lñaki comentó el tema de las actas de los encuentros de Valencia. Se ha reclamado un par de veces y todavía no se ha recibido nada. Por parte de las partipantes se destaca la importancia de las actas, por los compromisos y las decisiones que contienen. La composición de las comisiones, etc. El posterior trabajo de la red necesita que las actas estén redactadas para un mejor funcionamiento.

#### 5. Pilar Blazquez (Instituto de las mujeres)

Pilar Blazquez, del Instituto de las Mujeres (Madrid), se presenta por primera vez a las demás participantes de la Red. Se considera muy positiva por parte de todas la participación del Instituto en la Red.

#### 6. Comisiones.

Aure (Maria Zambrano) comenta que echa en falta en el orden del día de esta reunión las comisiones de la Red. En concreto, la comisión del tesauro. En estos momentos, está integrada por Aure (Maria Zambrano), Pamplona (IPES), Ca la Dona. La nueva actualización del tesauro (mayo 2021) ya está en la web del Instituto Andaluz de la Mujer.

Aure pregunta ¿Donde está la comisión de Redes Sociales (RR.SS.)?



Marijo comenta que ella era la responsable de dicha comisión y haciendo autocrítica reconoce que no se ha hecho gran cosa.

La denominada "comisión de impulso", se encargará de revitalizarla o ponerla en marcha.

También hay más gente que quiere participar (Ana peña, etc.)

Se vuelve a recalcar la importancia de las actas de Valencia (propuestas, decisiones, etc.), para saber que se decidió en los últimos encuentros y las personas que formaban las comisiones, por ejemplo.

Montse (ICD – Institut catala de les dones), hace un repaso del nuevo diseño del Directorio que pronto se colgará en la web. (actualmente está colgada una versión antigua).

Aure comenta que en el directorio deben aparecer también los enlaces a las direcciones de facebook, correo electrónico, twitter, blog y lista de distribución de la Red.

Bienve (Mariana Pineda – Granada) hace una propuesta de un calendario gmail para la Red. Se encargará de hacer una propuesta a la Red en un plazo corto de tiempo.

#### Se hace un repaso de los centros que no han venido o se han excusado:

Centros a los que no llega el correo (y estan fuera de la Red y del Directorio): Móstoles, Hospitalet y Badalona.

Centros que se han excusado: Toledo, Marisa (Biblioteca de Mujeres), Corona (Vigo), Consol (Alacant), Bonnemaison.

No han respondido: Málaga (posteriormente ya han contestado), Salamanca, Alcobendas, Universidad Autónoma de Madrid, Carmen (Valencia).

Se insiste en que hay que repasar las direcciones y Montse Argente comenta que enviará el nuevo Directorio para que se comprueben las direcciones, teléfonos, etc. Además de que se incluirá a la nueva integrante de la Red, el Espacio Violeta de la Universidad de Las Palmas.

Se insistirá con el Ayuntamiento de Fuenlabrada (pendiente de contestar).

Se constituye una Comisión de Impulso formada por (Iñaki - Emakunde, Montse - ICD, Marijo - Maite Albiz, Rut - IPES y Ainara-IPES) que se encargará



de revitalizar el trabajo de la Red, proponiendo nuevos grupos de trabajo o impulsando los ya existentes.

Dicha comisión de impulso se reunirá el 22 de junio, con hora por concretar.

A las 12 horas, nos despedimos entre todas las participantes, resaltando la importancia de recuperar el contacto y las ganas de revitalizar la red.